

WissensCafé



Ein weiterer Baustein bei der Berufsorientierung und dem Übergang von der Schule in das Berufsleben ist das „WissensCafé“.

Bei dieser Veranstaltung haben die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, verschiedenste Themen aus dem Bereich Übergang Schule – Beruf einzubringen, wie etwa: Das eigene Konto, eigene Versicherungen, was steht im Ausbildungsvertrag etc.

Das „WissensCafé“ findet nicht zu festen Termin statt. Es ist vielmehr eine Veranstaltung, die ganz individuell auf die Wünsche, Interessen und den Bedarf ausgerichtet ist.

In einem Zeitrahmen von 90 Minuten referieren– je nach Thema – Personalverantwortliche, Auszubildende und ehemalige Schüler. Danach stehen sie für Fragen zur Verfügung.